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Transcript

00:00 Libeth T.M.: Or then we winners the lips.
00:08 Ronny R.R.R.: All I want to start this.
00:16 Julian G.: buenas
00:18 Libeth T.M.: Buenas tardes, Julián
00:20 Julian G.: Esperemos, esperemos un minutico, porfa. Eso sería Muchas 
gracias.
02:04 Libeth T.M.: Hola muy buenas tardes Julián yo creo que se conectó Jordan 
Entonces estamos pendientes para dar inicio a la reunión, vale?
02:14 Julian G.: Dale Perfecto perfecto Bueno muy buenas tardes a todos en esta 
semana Llegamos mucho más al entendimiento de la plataforma. Que era como lo 
lo principal también avanzamos en la estructura de de lo que es vario carbono, 
nos reunimos con gamer. Y esa estructura pues se le va a entregar muy avanzada 
a Jordan para que la implementen el en el en el aplicativo. Avanzamos pues 
principalmente en esos dos en esos dos ítems que es algo, pues que, que está 
por ahí.
02:57 Julian G.: Por ahí pendiente vale Ya ya con esto ya con esto sí. el el pues 
ahí si de pronto pedimos de pronto un poquito de paciencia, que con el Que lo 
está haciendo camilleño Si estuvo estuvo a la espera y digamos que fue 
necesario ajustar un poco más bacterial ya está trabajando. En pasarle en pasarle 
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la información del Pro a Jordan y que se implemente Entonces sí se avanzó.
03:33 Julian G.: Sí, se avanzó y y Bueno yo creo que ahí Jordan está ahí contento 
también porque pues se avanzó en lo que viene siendo sobre todo el 
entendimiento de la estructura de y la claridad de cómo se va a administrar la 
aplicación entonces dale Jordan un poco. 
03:54 Nieng L.: Hola muy buenas tardes para todos Espero que estén muy bien 
Voy a proceder a compartir pantalla para Darles pues compartir los los avances 
de esta semana sí, entonces bueno, inicialmente en todo lo que se ha hecho esta 
semana es más que todo hablar ya con la parte del fronten con mi niño de cómo 
desea que le llegue la información y qué cosas claras debe tener desde desde 
muy robusto en cuanto a cómo se desea renderizar tanto los documentos, 
imágenes y sistemas embebidos, sí.
04:29 Nieng L.: sin embargo para para la situación que presentamos nosotros, 
pues las imágenes que se vayan a presentar por predio no es como tan o sea, tan 
tan meticuloso O sea no no Considero que requiera de Procedimientos tan Tan 
meticulosos Pues con sus métodos o la forma en que se administran creo que hay 
muchas muchas fotos que todas podría decir yo Son son para el público para que 
puedan ver el público tanto del equipo contactenos las presentaciones en fin y lo 
mismo con documentos no lo después de que yo haya testeado la plataforma que 
ustedes tienen incompensable ya la que ustedes tienen estandarizada, pues no, 
no veo por ningún lado, no hay que subir algún documento, hay que descargar el 
documento Entonces por ese lado, pues como como que no, si hay muchas cosas 
interesantes en las que se puede agregar al lado izquierdo aquí en el pan.
05:24 Nieng L.: Administración y lo bueno es que también muchas de las páginas 
pueden ser más configurables es decir. Si digamos Yo quiero crear un archivo, por 
ejemplo acá Quiero crear. Un archivo de catálogo de predios, pues Es lógico que 
nada más exista una página de catálogo de premios no tiene sentido que bueno, 
yo voy a crear otra plantilla que también sea otro catálogo de premios no no tiene 
sentido.
05:51 Nieng L.: Sí O sea que aquí en este caso es no no debería de pasar y por 
fortuna, pues te lo ofrece esto Cuántas páginas de estas se puede hacer como 
máximo debajo de esta página que se puede crear es decir yo aquí estoy en el 
Home y yo no, yo voy a hacer aquí un predio no tiene ningún sentido La idea, es 



que se cree debajo de este la catálogo sí que yo esté aquí y yo Ah bueno, aquí 
puedo agregar predios no tiene ningún sentido que yo aquí vaya a crear 
homepage, entonces eso se puede configurar a pesar de que usted lo ven acá, 
pues la parte de desarrollo yo puedo dar esas indicaciones y se arregla de 
inmediato otra de las cosas que nosotros teníamos mucha duda era precisamente 
sobre el texto enriquecido con html, me voy a explicar bien.
06:34 Nieng L.: Nosotros tenemos aquí el sección del slider normal y tenemos 
aquí estas dos casillas Este es un Body que si como ustedes pueden ver, estoy 
ingresando html y en la que sigue también estoy ingresando html Pero cuál la 
diferencia de las dos. Y es lo que ya les voy a mostrar. publico acá y aquí 
Sencillamente Ustedes pueden ver que aquí en esta parte equivale a este código. 
Que hay acá html y ya está renderizado e inclusive, tengo aquí un Script de 
javascript para que esto sea interactivo, por ejemplo acá Ah pues yo voy a darle 
clic aquí y pasa calor café.
07:17 Nieng L.: Si me hago entender, o sea, igual ustedes pueden realizar esto sin 
embargo, pues hay que meter código si ustedes quieren el extremo como tal de 
que pueda ser configurable, Ah pues lo pueden hacer aquí como tal Sí inclusive. 
Aquí usted le puede meter el css y inclusive yo aquí le metí un poquito de Flex y 
vemos que esto está Pues en un renglón es interactivo y que inclusive yo le 
puedo dar clic aquí me lleva una pestaña de Ahora en esta otra parte en esta otra 
casilla, como ustedes pueden ver allí insertar código Sí el problema es que lo 
muestra literal O sea a partir de acá se muestra literal aquí ustedes. Ven pueden 
ver el contraste.
07:57 Nieng L.: De acuerdo Entonces ahí están las dos opciones Entonces no 
sabe que yo lo que quiero hacer es que es más bien. Yo voy a copiar el contenido 
Aquí voy a hacer lista inclusive ustedes pueden ver acá. Que yo puedo 
reconfigurar todo lo que lo que tengo acá, No yo quiero que todo quede negritas. 
Yo quiero que esto me lleve a la página de javascript Entonces yo lo único aquí en 
el más y le digo no Esto va a ser un link y quiero que me lleve una externa al link a 
Por así decirlo javascript.com listo insertamos el link.
08:28 Nieng L.: De acuerdo ahora si ustedes me dicen a mí no, pero es que 
nosotros queremos que esto aparezca en renglón como aparece arriba ya no es 
posible. Ya no es posible Sí pues por lo menos en este formato ya habría que 



introducir Entonces html, como tal como se ve como se ve acá, pues a pesar de 
que este texto enriquecido y se puede agregar contenido y todo esto ya si 
ustedes, por ejemplo quieren, no, pero es que yo quiero que esto aparezca en 
renglón y los y los videos que yo Monte Necesito que aparezcan como en un 
mosaico de tres por dos ya no es posible en este caso es posible en el caso de 
aquí arriba, pero aquí ya hay que meter código entonces presento las dos 
opciones porque tenía entendido que bueno.
09:08 Nieng L.: Nosotros que sea queremos que sea lo más parecido a wordpress 
que sea súper configurable Lamentablemente Pues aquí es de Walter hay que 
meter código, no, pero es que no queremos ir hasta allá, sino que sea fácilmente 
administrable por alguien que no sea con programador está esta opción, pero no 
llega, pues como tal al límite de querer, o sea, aplicarse ese inclusive llamas en su 
en su totalidad.
09:33 Nieng L.: Entonces ahí está O sea si es para creación de contenido fácil y 
ático y sencillo Esta es una muy buena opción, pero si ya quieren que sea muy 
configurable Pues aquí sí, toca meter algo de código por fortuna al otro lado, 
pues allá se puede renderizar algo que también Cabe destacar. Es que por 
ejemplo Aquí esta barra que ustedes ven Son elementos, que yo agregué desde 
acá ejemplo. Yo creo que estamos en modelos.
09:54 Nieng L.: Estamos aquí en los campos de características Entonces yo, por 
ejemplo, No yo tengo h2 h3h4 y H cinco no se recomienda h1 porque creo que h1 
es para para aspectos relacionados con el seo, pero Si ustedes lo quieren agregar 
no es que necesitamos que se agregue listo Le agregamos acá el h1. Ustedes ven 
que aquí no está el h1, pero vamos a actualizar y a guardar. Como ustedes 
pueden ver aquí ya quedó agregado Aquí está el h1 listo De hecho aquí como esta 
son las mayor cantidad de opciones que yo pude agregar es decir, meter link y 
meter imágenes no metí la parte de videos, pero también se puede meter videos 
que usted lo agreguen acá una barra como esta si ustedes la quieren agregar si 
quieren que eso esté en negrita también en itálica, por ejemplo, para la parte de 
código no es que esto realmente es aunque yo sé que para el caso de ustedes 
digamos, no, no es tan necesario.
10:54 Nieng L.: Como tal Pero bueno Ahí está la opción Entonces eso como 
primero Entonces ya se puede dejar las opciones ya ahorita con lo que ustedes 



quieran indicarme, no queremos las dos opciones que se pueda tener las dos 
opciones o que la persona que esté encargada haya programación por lo menos 
tener el conocimiento de cómo podría cambiar esto y eso sería todos los 
segundos que la parte de docker.
11:20 Nieng L.: aquí ustedes pueden ver la parte con todos la semana pasada no 
había funcionado porque como yo ya había subido una base de datos muy 
robusta desde la que yo tengo acá, yo la había ensayado sin base de datos y por 
eso sí había dado Entonces cuando carga la base de datos Lo que sucede es que 
no termina de cargar del todo entonces este backing carga muy rápido y al cargar 
quiere buscar una base de datos, pero como esta base de datos no está lista, 
pues entonces dice que el servicio no funciona, entonces acá solamente con este 
Comando de que bueno, si no funciona repita estos cinco veces y ya después de 
cinco veces pues ya ya si Y ya puede dar normal, entonces esa era el simple 
detalle ya con un toque descomposo, puede correr completamente el este 
proyecto sin ningún problema.
12:03 Nieng L.: Otra cosa, que también cabe mencionar es la parte del frontera 
Entonces como recibe estos datos en fronten Bueno aquí, ya tengo el frontend. Sí 
Entonces vamos a pasar primero a la parte del Home Entonces como ustedes 
pueden ver. Eso es el body html y esto que hay acá es equivalente a lo que yo 
tengo aquí. Sí, es decir, si ya hay un fronten en este caso vivo y como ustedes 
pueden ver aquí arriba en el en el puerto 5173 el que viene por defecto para un Sí 
si está recibiendo esta información ya la parte del frente es que se encarga de 
digamos de renderizar eso correctamente, pero de que se solicita la información 
ya está y también lo estoy haciendo con la parte de que sería este.
12:52 Nieng L.: Sí Entonces qué sucede por esta parte digamos que es un poquito 
más complejo como llega. Listo De todas formas puede que se logre entonces 
renderizar correctamente en la parte del frontera y listo eso no sería en ningún 
problema esta parte de Aquí como ustedes ven. Si es un fronten pero el que 
viene por defecto con wacting, sí que él tiene Ellos tienen sus propias plantillas, 
pero ya es solamente html css y ya va a escribir pues desde desde cero no tiene 
ningún frame Entonces si queremos usar View listo, aquí está, se consumen esos 
datos se reciben pero así es como se recibe ya desde la parte de del frente, pues 
simplemente se carga organizar esto para renderizar entonces por este lado bien 



y ya también entonces en lo que estaba trabajando esta semana precisamente 
para las imágenes el proceso de recibir las imágenes tiene un proceso distinto 
entonces aquí está Simplemente ya se está recibiendo el link dentro del Rut 
dentro del proyecto donde está cada imagen y simplemente pues se recibe y ya 
entonces Ah no es que Esto va por ejemplo, yo creo que esto aquí.
14:02 Nieng L.: Entonces este podría ser, por ejemplo, no sé Ah no y mg src y 
aquí vienen las dos comillas y puedo poner. Esta este link obviamente Esto va a 
cambiar porque como ustedes ven el fronten, está por fuera del vaquén, 
Entonces está la ruta estando desde el backen, entonces dentro de esa ruta 
habría que agregar, no? Devuélvase una carpeta para atrás siendo que estoy en 
el fronten entras al backen entras a media original images Galaxy 1 que es esta 
misma imagen que vemos acá.
14:34 Nieng L.: Sí es esta imagen que vemos acá y ya puede renderizar allá, 
entonces sí. Comunicación constante con camileño que es el encargado del 
frontend para poder llevar como todo esto acá a cabo y poder digamos ya hacer 
empezar a hacer como la la sinergia listo esto es en lo que he trabajado bastante 
esta semana ya que a pesar de que la comunidad es muy amplia, hay veces pues 
con la información que se presenta es contradictoria pero ya de varios varios 
ensayos testeos Aquí les muestro pues las opciones de lo que de lo que ustedes 
pueden el alcance que tiene sí por lo menos para esto renderizado y que todo 
ustedes lo hagan desde desde acá Bueno yo quiero entrar acá y quiero que se 
renderice allá ya ya esto ustedes pueden ver y está efectuado aquí puede ser 
tanto como código html que inclusive tiene aquí e hipervínculos como que 
ustedes mismos hagan contenido pero al hacer este es contenido está limitado 
en cuanto a estilos bien otro asunto que Cabe destacar.
15:37 Nieng L.: Sí, es la parte de Internet internacionalización, entonces también 
tiene la posibilidad de que bueno Hagamos una página en Pues en español y 
Tenemos también la el contenido en inglés sin ningún problema de manera que en 
la interfaz Pues el cliente quiera cambiar los idiomas se puede realizar esto 
todavía, pues no, no lo implementado porque he estado trabajando más que todo 
con que se pueda renderizar bien los elementos, pero creo que el proceso 
internacional nacionalización no, no sería un proceso, pues como tal complejo, Sí 
podría ser, digamos muy digamos muy trabajoso, hay que trabajarle bastante.



16:12 Nieng L.: lo que siempre es bastante contenido, pero no no no no, no no es 
complicado y El que otro asunto queda. Que al venir de por tocar. Bueno si en el 
transcurso pues del de la reunión me me llega Alguna algún aspecto a tocar 
porque sí siempre pues esto generando la documentación y hay elementos muy 
importantes, pero creo que para la reunión de hoy lo más urgente era esto, pues 
se los mencionaré en su momento Entonces no sé si tengan alguna observación o 
alguna pregunta.
16:43 Ronny R.R.R.: Bien, Jordan Sí buenas tardes, Yo estaba aquí preguntando. 
No están todos de de del tema de baquen, es más de de una integración del 
certificado que se está expidiendo por parte de vario carbon. Que generalmente 
cuando se va a generar Generalmente está en español, pero cuando se va a 
generar ese certificado en inglés. Tenemos que Solicitar a vallocar con que 
manualmente haga el cambio, eso les toma dependiendo la disponibilidad que 
tengan ellos.
17:21 Ronny R.R.R.: una hora pero pero esto Será que se puede llevar a feliz 
término de pronto ya sea para para Julián De que no tengamos que estar, por 
ejemplo no que van a necesitar el cliente que compre el certificado que va a 
cobrar el certificado que salga todo en inglés. Y que espere a que le confirmemos 
y de una vez nos confirme Entonces sí, listo haga la compra para que le genere 
en inglés y luego venga, paselo otra vez a español.
17:52 Ronny R.R.R.: Se puede de alguna manera lograr que al integrar estas dos 
cosas? De una es vario carbón también haga el proceso de de cambio de idioma. 
Y que los certificados salgan en inglés o en español Dependiendo el comprador o 
el idioma que tenga el comprador?
18:09 Nieng L.: Permítame si le entendí la intención es digamos que yo estando 
en el rol del cliente, digamos que luego detectar una compra Quiero un 
certificado, pero yo también quiero escoger el idioma en el que debe estar ese 
certificado es decir, no, yo yo lo quiero en español. Lo quiero en inglés lo quiero 
en inglés en español La idea, es que se genere ese certificado en el idioma que el 
cliente desee.
18:31 Julian G.: Sí ahí Jordan más más que eso más que el sistema ya hay un 
certificado que la plata otra plataforma externa, que vamos a integrar que es 
varios carbón, Aunque realmente. El desarrollo consiste en que En que de alguna 



manera las consultas sí se van a hacer directamente desde convencer, pero la 
generación, por ejemplo desde la declaración de retiro, por ejemplo cierto Rony 
sería un certificado. la declaración de retiro certificado
19:00 Ronny R.R.R.: Sí, la declaración de retiro.
19:01 Julian G.: cuando llegue a la declaración de retiro va a variocar Bueno a 
global carbón tres en global carbón, tres está diferenciado que clientes están en 
inglés y español por cierto
19:20 Deimer V.: certificado desde la Buenas tardes, Sí si generas certificados de 
la plataforma se toma el idioma Desde el usuario como tal. digamos a nivel de 
apis y sería un poco más manejable, sería recibir el idioma ya sea inglés o en 
español que son los idiomas de la plataforma de Y sí se podría solo habría que 
cambiar la parte del Api en la que hacen el retiro.
19:50 Julian G.: o sea sería Gamer que que tú le dispongas una una tía a Jordan 
que permita el ingreso del idioma
20:02 Deimer V.: decía afirmativo
20:03 Julian G.: Y y ahí Jordan al enviarte la indicación del cliente el nombre la 
primera en los datos que sean y el idioma, el certificado saldría en el idioma que 
dependía, entonces La respuesta. Es que sí, eso eso estaría controlado en el en el 
en este desarrollo estaría resuelto ese punto
20:23 Ronny R.R.R.: Excelente no excelente la noticia bien bien.
20:28 Deimer V.: Cabe Resaltar que a nivel De Api No desde dentro de la 
plataforma va Yo cargo, si se genera con el idioma que tenga la la cuenta. Aunque 
sí se va a habilitar la opción de que el usuario pueda cambiar desde la edición del 
perfil y el idioma así de pronto en mallorcar, porque quieren cambiarlo, tendrán 
que entrar el perfil y editar el idioma. Y generar el certificado y ahora sí, volverlo a 
cambiar en si es el caso.
20:59 Ronny R.R.R.: Muchas gracias
21:03 Julian G.: Sí yo soy un poquito de pronto la expectativa pudiera ser ver hoy 
diseño. Ver un poco el diseño pero el diseño no nos no nos genera de pronto no 
nos va a generar retraso en el sentido de que como vamos a usar vivo el diseño 
está adelantado cambios de cambios grandes en diseño no hay vienen son 
adiciones a lo que ya a lo que ya funciona en el sistema y que por supuesto va a 
ser administrable.



21:33 Julian G.: Entonces lo que sí lo que sí se ganó en esta semana fue en darle 
mucha mucha más estructura A cómo se va a manejar el diseño Nosotros sí 
estamos pensando mucho Ahí les cuento Liberty y Rony en Cómo en Cómo hacer 
para que esto así se usara View mantuviera su filosofía de ser administrable. 
Sabemos que ese es un requerimiento importante de este proyecto cierto que 
fuera administrado lo que es lo que está mostrando hoy que ya logró ya logró 
Jordan concretar validar.
22:03 Julian G.: probar y es algo con lo que ya Camilo está trabajando para que 
Jordan pueda empezar a con lo que le pasa a Camilo armar la estructura 
Entonces yo diría que la próxima semana sí, ya si ya estaríamos hablando de que 
ya están aclaradas las inquietudes la funcionamiento la arquitectura el modelo y 
que ya próxima semana pues ya vamos a ver Ya por fin ustedes van a ver un 
poquito más de diseño en la en la página Esa es la página como tal con el Van a 
ver cositas, entonces gana esa tranquilidad que que eso sí, si bien, no, no está ya 
visible va a estar visible y nosotros ya con lo que vemos.
22:41 Julian G.: Tenemos también la certeza de que de que si ya se va a lograr en 
esta semana. No sé Imer si vos querés Añadir algo más de lo tuyo lo que voy a 
estar trabajando.
23:04 Deimer V.: Pues básicamente era Pues yo casualmente, digamos que sería 
asociar los proyectos de Vallecano a cada una de esas iniciativas cierto y y esos 
proyectos asociados a los predios o a la iniciativa. No sé si me hizo entender.
23:37 Julian G.: De pronto ahí puedes compartir contigo, puedes compartir 
pantalla a
23:39 Deimer V.: Hola
23:40 Julian G.: ella?
23:44 Deimer V.: Pues estaba viendo el correo que me hayas reenviado.
24:12 Deimer V.: Actualmente ahí no está las iniciativas que tienen estos datos. 
Realmente tienen son estos nombres de acá. Entonces digamos que actualmente 
hay una tabla iniciativa con estos datos sería crear otra con los proyectos de 
radio Karma con el nombre tal cual como está Mario kardo y asociarlos a estas 
iniciativas. pero no sé si
24:39 Julian G.: Mostrar más abajo Mostrar más abajo
24:40 Deimer V.: Digamos los medios.



24:41 Julian G.: Gamer nuestra más abajo Mostrar el adjunto no te llegó el asunto
24:48 Deimer V.: No, solo eso.
24:53 Julian G.: Ale solicitar Dale solicitar
24:58 Deimer V.: Hay una junta muchas allá compartes elementos.
25:06 Libeth T.M.: Discúlpame ese sube un poquito. Ahí Ese ese link que está ahí. 
Ese es el
25:15 Deimer V.: creo
25:22 Libeth T.M.: Listo Listo ya se dio el permiso.
25:24 Julian G.: solicitar para que te den permiso y tienes como darle permiso 
Laura Sí me parece como si estuviera el punto. Pero es porque está en el inca. 
Creo yo comparto, ahíme mientras. Se ve mientras te dan acceso. Mira así está. 
Ah ya te dieron permiso p1 y
26:31 Deimer V.: Todavía no me deja entrar el documento, perdón.
26:38 Libeth T.M.: refresca la página y
26:41 Julian G.: A ver si yo también te puedo dar permiso. Si no refresca la página 
a ver. Ah no Sabes si quieres compartir voz para que una vez vayas? Regresando 
un poquito.
27:26 Julian G.: Dale el CO2 Bio por ejemplo. Seamos vio la iniciativa y adentro 
están los proyectos, se olvido p uno y los predios.
27:39 Ronny R.R.R.: Ahí están filtrados inclusive los puede seleccionar Pues si es 
p uno p dos.
27:47 Julian G.: entonces Podrá decir que sí. Que se relacionan entre la iniciativa 
con el proyecto y el proyecto con el predio.
28:17 Deimer V.: Va relacionadas con el proyecto. 
28:19 Libeth T.M.: Ahí hacia abajo, sí, hacia abajo encuentras esa porción Bio p1 y 
todos los premios deseos biopp, uno siguiente estación biop2 y siguiente está se 
volvió pedos guión dos. Listo sin embargo en cuestión de avanzar con este con 
este tema es importante darle mayor prioridad a los proyectos de paramora y 
cultivo. en orden de Realizar esta actividad, vale?
29:00 Deimer V.: Ya solo estaría en conjunto después
29:02 Julian G.: buenas
29:03 Deimer V.: de que se pueda funcionar uno, pues se levantarían todos los 
demás. Listo, además ese ese era mi inquietud.



29:26 Julian G.: hay Salomé Esa Todavía no se ha mirado pero
29:29 Libeth T.M.: Si en algún momento tiene alguna duda o inquietud con 
respecto a la información contenida en este cuadro quedó muy atento a mi 
correo, me puede dejar la trazabilidad y en la medida de lo posible le doy. 
respuesta rápidamente
30:10 Ronny R.R.R.: Vale, dinero Muchas gracias, venga del otro tema, que estaba 
pendiente es como nos fue con la Api de contada pyme. Ya estamos haciendo 
inercia, ahí sobre eso que es otra de las apis ahí que tenemos que consultar.
30:34 Julian G.: pero sí, en esta semanita sí le vamos a dar una chequeadita ya lo 
de lápiz de punta estamos viendo prioridad Pues a estos puntos. De la 
integración con ballocarbon y bueno y demás, pero sí sí, ahí tener en cuenta 
Jordan para que hagamos unas preguntas de la Api vale? Para antes de la 
próxima reunión general algún avance.
30:57 Libeth T.M.: una pregunta Julián solo para como concretar el tema es que 
me quedó la duda del funcionamiento de el cambio de idioma en los certificados 
Cómo sería internamente Y qué tiempos En qué tiempo se daría se estaría dando 
respuesta?
31:22 Julian G.: Ya no, ahí lo que lo que explicábamos livette es que la idea es que 
esto ya quede, no dependa De nada de un correo, no dependa de que ustedes 
soliciten no dependa nada de eso no es seguro que va a funcionar, es que se 
hace la compra por la plataforma. Y cuando se hace la compra por la plataforma 
ahí desde la plataforma, el usuario que hizo la compra selección, en qué idioma 
quiere el certificado? Y se le envía la solicitud y eso pues es automático, se envía 
por jemporapi, el llamado a vallocarbon, que emita la creación de retiro, la y la 
emiten el idioma que fue solicitada y ya está O sea que es algo, que ya va a 
quedar automatizado por decirlo así.
32:10 Libeth T.M.: Vale Julián Muchas gracias.
32:17 Deimer V.: consultas según veo en esta tabla los ecosistemas irían 
asociados al predio cierto, porque según veo es que este proyecto es de de dos 
bio Pero tienen varios ecosistemas? el predio
32:34 Julian G.: total total de Messi pero yo toco por eso la relación ecosistema 
proyecto no era sostenible, por eso había que quitar esa relación, pues, o sea 
Digamos que no no tendría mucho sentido por lo mismo que tú estás bien, siendo 



ahí. un ecosistema puede tener puede tener un proyecto puede tener varios 
ecosistema entonces ahí que Ahí, ahí cómo sería? entonces más vale es por
33:04 Deimer V.: no quisiera asociar un
33:07 Libeth T.M.: sí
33:07 Deimer V.: predio ah
33:12 Libeth T.M.: Sí, lo importante y relevante es el proyecto y pero sí debe ir la 
información del ecosistema dentro de la descripción y bueno datos del predio.
33:44 Libeth T.M.: Listo, no sé si de pronto ya tenga algo más por agregar en 
esta reunión adicional.
33:58 Julian G.: nivel de pronto tener en cuenta viendo esta factura Que todos 
estos Campos que van en la factura. Todo esto se le debe pedir al cliente en el en 
la interfaz gráfica que hay actualmente, no, no se tiene en cuenta estos Campos 
por ejemplo en voluntario. ejemplo de esta mercado voluntario Estos Data habría 
que pedirlo no la la identificación el nombre el correo la dirección la ciudad del 
país en algún lado la plataforma se pudiera emitir, no? Y si miramos el diseño
35:41 Julian G.: a nombre el número de identificación Por ejemplo, aquí faltaría la 
dirección el teléfono la ciudad. O esos datos, de dónde vendrían? Sería la 
pregunta.
36:13 Libeth T.M.: Pues Julián en lo que tengo en lo que conozco actualmente 
cuando en la plataforma actualmente compenséis y si se está solicitando esa 
información. Lo que tiene que ver con nombre dirección cédula o documento de 
identidad. Y la dirección y el país y todo eso uno lo ingresa.
36:43 Ronny R.R.R.: Gustaría que que solicitar los Julián hay que pedírselos ahí 
que el usuario los digite.
36:51 Julian G.: Vale, vale Sí mira que si los pide tiene razón, pero los pide. No sé 
mira a ver a ver, dame tu
37:02 Ronny R.R.R.: el momento de registrar
37:03 Julian G.: opinión deimer los pide acá. Les pide al final.
37:28 Julian G.: Sí mira que no los Pide empecé los pies.
37:34 Libeth T.M.: registrado por primera vez y lo solicita
37:39 Julian G.: Ah okay, por primera vez lo solicita tiene mi teléfono. Creo que lo 
que falta de pronto es la dirección o yo no la ingresé con una de dos.
37:51 Libeth T.M.: Sí es que yo hace poquito hice el ejercicio y si me solicitó 



dirección y municipio y país.
38:00 Julian G.: Okay vale Aquí está. Estos datos ya los piden y estos son los 
mismos datos de acá.
38:24 Deimer V.: Ahí nos falta, nos faltan para tener la factura. responsabilidad 
fiscal tipo de régimen y todo lo demás
38:33 Julian G.: Sí, esto esto digamos es son los datos visibles pero lápiz y nos 
pide más datos. Usted habrá que mirar ahí, cómo se cómo se colocan acá? Cómo 
se colocan acá pero vamos a revisar la happies más, vale Yo creo que en ocho 
días sí les decimos. Vale, para que lo miremos Jordan listo.
38:57 Nieng L.: Muchas gracias 
39:01 Julian G.: Para que lo tengas por ahí Carolina también hay pendientes que 
miremos con tapino, pues miremos con mayor Claridad para la próxima reunión, 
pues lo que necesitemos.
39:18 Ronny R.R.R.: Bien, entonces como para ir cerrando, en qué quedamos para 
la próxima semana de revisar? Vamos a revisar integración con contapyme. 
integración con Con biocarbón. Ya lo que es. que nos mostrarán los avances de  
Que otra cosa se me quedó ahí en el tintero. Sería como esas tres cositas. O qué 
otra cosa? 
39:53 Julian G.: Tal cual con eso Rony tenemos trabajo de sobra, No no es más. 
No mentira sí creo que quedaron.
40:00 Ronny R.R.R.: Bien, No pues sí, nos toca empezar a
40:00 Julian G.: 
40:03 Ronny R.R.R.: Bueno creo que ya lo tenía, no que no, no me quedó claro 
finalmente si iba a ser solamente por proyecto el tema que están analizando ahí 
con gamer. De los proyectos que se estaba mostrando ahí en la hoja de de 
cálculo.
40:24 Deimer V.: que la iniciativa social del proyecto  Un proyecto con el predio y 
y el periódico me locosistema.
40:34 Ronny R.R.R.: Sí, señor.
40:37 Deimer V.: El correo Sí hay una tabla iniciativa actualmente se crearía una 
para los proyectos con el nombre tal cual como está en Mario kardo. Se 
asociarían los predios predios que ya estarían asociados a un ecosistema.
40:52 Ronny R.R.R.: Excelente bien. Listo, no sé libre que si tengas otra cosa.



41:06 Libeth T.M.: No dije por el momento no quedarían esos, Pues para La 
siguiente darle las gracias por la participación de esta reunión y como les indico 
cualquier. Inquietud que tengan o duda con respecto al procedimiento de 
transacciones estoy disponible para para avanzar, vale?
41:34 Ronny R.R.R.: Pues bien, excelente el trabajo
41:35 Julian G.: Lo que es bueno que te fuiste a
41:37 Ronny R.R.R.: chicos Muchas gracias.
41:37 Julian G.: conectar al final.
41:42 Libeth T.M.: Sí sí, esto es muy importante realmente, entonces ahí logré 
hacer la
41:47 Julian G.: Lograste conectarte chévere listo? No Igualmente muchas gracias 
a ustedes. Seguimos adelante.
41:57 Ronny R.R.R.: Bien, excelente, listo, Muchas gracias, Buen día que estén 
bien.
42:01 Nieng L.: Igualmente Hasta luego Muchas gracias
42:03 Ronny R.R.R.: Chao.
42:05 Libeth T.M.: 
42:06 Nieng L.: Igualmente.
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